
COMPTE RENDU  

Conseil du 04/03/2022 
 

Présents : Messieurs BALU Luc, BERTHET Audric, GIROUARD Morgan, GROSBOIS Philippe, 

FOUGERAY Arnaud, ELLEBOODE Guillaume 

Mesdames BONNET Véronique, MOREAU Mylène, PLOUZEAU Aline, PLOUZEAU Clémence.  
 

Absent :  Monsieur CHEVALLIER Kevin 

             

********************************** 
 

Heure de début de la séance 18h30. 

Désignation de la secrétaire de séance du jour : Mme PLOUZEAU Clémence. 
 

********************************** 

1. Cantine à 1€ 

Mme le Maire rappelle que le Conseil a accepté de mettre de en place le dispositif de la « Cantine à 1 € ». A 

cet effet, un courrier a été adressé aux familles dont les enfants fréquentent la cantine afin de récupérer le 

quotient familiale. 19 familles ont répondu à ce jour. 

Mme le Maire précise qu’une réunion entre les maires du RPI est prochainement prévue afin d’uniformiser le 

tarif dans le RPI. Les élus proposent de retenir les seuils et tarifs suivants afin de les soumettre aux autres 

élus du RPI : 

* de 0 à 800 : 0.95ct/repas,  

* 800 -1500 : 1 €/repas 

* 1500 à 2500 : 3 €/repas 

 

Arrivée de Mme Bonnet : 18h35 

 

2. . Ecole numérique  

Présentation des deux devis reçus.  

Pour rappel, la commune bénéficie d’une subvention de 2520€ dans le cadre du développement de l’école 

numérique. 

1er devis :  TIC à 3728 ,40 € Il propose un écran de 65 pouces sans  support réglable en hauteur + 1 pc intégré 

à l’écran + suite logiciel + microviseur en plus (penser à un kit clavier souris) et pas de stylet pour les écrans 

ni de clavier et souris qu’il faudra acheter.  

2è devis à 3895.28€ : par l’entreprise Berry qui propose un écran plus grand. 

Il est décidé de soumettre les devis aux enseignantes pour connaître leurs besoins spécifiques et tous pouvoirs 

sont donnés à Mme le Maire pour approuver le devis choisi. 

 

3. Vote des taux de la fiscalité locale   

Il est décidé de reporter cette question au prochain conseil puisque le Trésorier, M. Laurent COURAUD, 

propose de venir nous rencontrer pour préparer le budget 2022 

 

4. Police intercommunale 

La commune n’a toujours pas reçu le projet finalisé mentionnant toutes les modalités : intervention à la 

demande du maire, modalité de sortie du projet…  

Une réunion est programmée le 22 mars pour une concertation entre maires sur ce projet. Cette question est 

donc reportée 

 

5. Présentation Gazette et Site 

Le projet de Gazette est validé, l’impression est lancée et la distribution se fera par les conseillers.  

Le site internet sera mis en ligne à partir du 21 Mars avec des articles qui seront publiés au fur et à mesure. 

 

 

6. Points sur les manifestations de l’année.  

➢ Course du 1er Mai : réunion pour les bénévoles savoir combien de temps les signaleurs restent sur place. 

Pour info, la route ne sera pas totalement fermée, il faut aller dans le sens du circuit pour rouler dessus.  

➢ Festival « Vignes en confluence » : lancement du site internet par Bernard Zinck. 

➢ Cinéma d’été : à priori le choix du film par M. Sébastien du Petit Thouars et la Commune est accepté 

par la CCCVL. Horaire à confirmer. M. Hervé GALLAIS (galettes bretonnes) sera présent ainsi qu’un 

food truck réunionais ( ! sur la capacité électrique : un point doit être refait) 

➢ L’inauguration de la Place Dufresne sera faite le 14 juillet prochain 

➢ Voyages en Guitare : journée du patrimoine : il faudra des élus disponibles pour servir le vin d’honneur 



 

Départ Arnaud FOUGERAY à 19h50 

 

7. Questions diverses 

 

➢ Bilan sur les impayés :  

- les communes de Couziers et Lerné doivent l’argent pour la cantine de l’an passé voir 2020. Mme 

le Maire va relancer les maires 

- 4500€ d’impayé de loyer sont à récupérer (ancien locataire et locataire actuels)  

 

➢ Vente d’une parcelle au Port Guyot : la commune n’acquiert pas. 

 

➢ Demande de subvention de la société de chasse de 150€ : acceptée à l’unanimité 

 

➢ Modification de l’arrêt de bus à l’école pour plus de sécurité autorisée pour le soir mais pas le matin (2 

personnes présentes dans le bus pour assurer la sécurité du passage des enfants sur la RD751). Les 

démarches ont été faire auprès de la Région. 

 

➢ 1 Logement Val Touraine à louer avec deux dossiers proposés, pas d’avis des conseillers sur les 

dossiers. 

 

➢ AG de la société des pêcheurs à la salle des fêtes de St Germain à 15h00 : présence de Luc Balu pour 

représenter la commune.  

 

➢ Réunion pour les pistes douces le 16/03/2022 

 

➢ Réunion loi Egalim le 11/03/2022 

 

➢ Conseil de l’école : bilan : 

- Pas de fermeture de classe cette année, proposition de répartir les classes de la façon suivante : St 

Germain : tps / ps / ms / gs / cp / ce1 – Thizay : ce1 / cm1 – Seuilly : ce2 / cm1 / cm2.  

- Test alerte fait il y a peu : à noter l’impossibilité de contacter la cantinière depuis l’école, 

- Problème sur les robinets de l’école 

- Demande d’installer les films sur les vitres : projet à présenter sur une autre année. 

 

➢ Commission sport : il existe une subvention pour les communes ne bénéficiant pas d’équipement 

sportif à saisir en 2021. L’état propose la création de 5000 équipements sur présentation d’un dossier 

(une convention avec une association locale est demandée dans laquelle l’asso s’engage à utiliser le 

terrain). Les conseillers demandent qui assure l’entretien de cet espace. Proposition d’un city-stade à 

Rassay : recherche sur les modalités d’installation et le coût. 

 

➢ 23/06/2022 : Séminaire à Seuilly pour les élus avec la création d’une équipe de 4 à 6 personnes pour 

assurer une course. 

 

➢ Rappel : les panneaux exposant  le projet de territoire sont installés. 

 

Fin de la séance : 21h25 

 


